
Елена  
ТЕПЛИНСКАЯ:
Наша общая задача – 
изменить жизнь  
к лучшему!

Десятки встреч, которые я 
провела в городских кварталах, 
селах и хуторах, подтвердили 
мое убеждение, что в основе 
действительно эффективной го-
сударственной политики, направ-
ленной на развитие территорий, 
должны быть интересы людей. 
Именно удовлетворение их на-
сущных потребностей должно 
быть в приоритете депутатской 
работы, а не какие-то, пусть воз-
вышенные, но при этом абстракт-
ные, цели. И основная задача 
законодательного органа госу-
дарственной власти Ростовской 
области должна заключаться в 
том, чтобы эти интересы были 
реализованы в полной мере. Так 
я считаю и в этом уверена!

Для этого я иду в Законода-
тельное Собрание Ростовской 
области, где намерена иниции-
ровать и добиваться принятия 
областных законов, которые 
помогут решить многие вопро-
сы не на бумаге, а в реально-
сти. Ведь если разобраться, то 
самые основные проблемы, с 
которыми сталкиваются люди, 
возникают именно вследствие 
пробелов и недоработок дей-
ствующего законодательства, 
как на федеральном, так и на 
региональном уровне. 

Законодательная база регио-
на должна регулярно совершен-
ствоваться и дорабатываться, 
чтобы отражать актуальные за-
просы повестки дня, а для этого 
депутату жизненно необходима 
постоянная обратная связь с 
жителями его округа. Если вы 
окажете мне честь и доверие 
представлять ваши интересы в 
донском парламенте, во всех 
сельских поселениях Октябрь-
ского района и микрорайонах 
города Новочеркасска, вхо-
дящих в избирательный округ 
№ 11, на общественных началах 
и на постоянной основе будут 
работать мои помощники из 
числа местных жителей, кото-
рые занимают активную граж-
данскую позицию и пользуются 
заслуженным уважением своих 
земляков. С их помощью вы смо-
жете не только озвучить, но и 
задокументировать возникшую 
проблему и грамотно сформу-
лировать обращение к депутату, 
что поможет оперативно и по 
существу решить любой вопрос. 
Из числа таких добровольных 
помощников на местах будет 
сформирован постоянно дей-
ствующий Общественный штаб 
Октябрьского одномандатного 
избирательного округа № 11.

Призываю всех неравно-
душных жителей Артемовского, 
Бессергеневского, Керчикского, 
Краснолучского, Коммунарско-
го, Кривянского, Мокрологско-
го, Персиановского сельских 
поселений и города Новочер-
касска активно включиться в 
эту общую работу! Со своими 
предложениями по кандидату-
рам общественных помощников 
депутата, как и по другим вопро-
сам вы можете обращаться на 
мою «горячую линию»:

8 (928) 628-20-76 
Общественный штаб Ок-

тябрьского избирательного 
округа № 11, сформированный 
из числа общественных помощ-
ников депутата Заксобрания, 
должен стать действенным и 
эффективным механизмом реа-
лизации губернаторского про-
екта инициативного бюджети-
рования «СДЕЛАЕМ ВМЕСТЕ!». 
Этот проект позволяет за счет 
субсидий областного бюджета 
своевременно производить ре-
монт объектов коммунальной 
инфраструктуры; укреплять 
материально-техническую базу 
учреждений социальной сферы 
– детских садов и школ, поли-
клиник и домов культуры; со-
оружать спортивные и детские 
игровые площадки; благоустра-
ивать дворы и парки; создавать 
более комфортные условия 
жизни для себя и своих сосе-
дей по дому, кварталу, микро-
району или селу.

Хочу еще раз подчеркнуть: 
в Законодательном Собрании 
должны быть депутаты, которые 

не занимаются политической 
демагогией, а умеют слушать и 
слышать своих избирателей и 
ставят своей главной задачей 
изменение действующих и при-
нятие новых областных законов, 
чтобы изо дня в день в городах 
и селах на Дону налаживалась 
достойная жизнь, чтобы инте-
ресы дончан ни в чем не ущем-
лялись. В этом, на мой взгляд, 
и заключается главное предна-
значение депутата!

Если вы согласны с моей  
позицией – поддержите меня  
на выборах, и мы вместе пре-
творим в жизнь программу 
реальных действий, составлен-
ную из ваших наказов и пред-
ложений! 

На территории избиратель-
ного округа № 11 проживают 
75 886 избирателей, из кото-
рых 38 294 – в сельских посе-
лениях Октябрьского района, и 
37 592 – в Новочеркасске. Это 
огромная сила! Приходите 8, 9 
и 10 сентября на избиратель-
ные участки! Приходите, чтобы 
поддержать программу реше-
ния злободневных проблем 
территории нашего округа, 
поддержать курс на повышение 
качества жизни для себя, своих 
детей и внуков.

Вместе мы сможем этого до-
биться! 

Елена ТЕПЛИНСКАЯ,
кандидат в депутаты  

Законодательного Собрания 
Ростовской области

по Октябрьскому 
одномандатному 

избирательному округу № 11 

Дорогие друзья!
Именно этими словами хотела бы начать свое 
обращение ко всем вам, уважаемые избиратели! 
Потому что за то короткое время, пока идет 
избирательная кампания, среди вас я нашла 
множество своих единомышленников,  
разделяющих мои взгляды и убеждения,  
соратников и настоящих друзей.

В основе перемен к лучшему должны быть 
гражданские инициативы. И я приложу 
максимум усилий для того, чтобы все 
конструктивные идеи претворялись в жизнь.

Елена ТЕПЛИНСКАЯ, кандидат в депутаты 
Заксобрания по избирательному округу № 11



В обсуждении проблемы 
приняли участие руководители 
областных министерств и ве-
домств, включая территориаль-
ное управление Роспотребнад-
зора и Региональную службу по 
тарифам, а также главы муници-
палитетов, представители депу-
татского корпуса и ученые. 

Проблема водоснабжения за-
трагивает практически все сфе-
ры жизни, и не удивительно, что 
в Ростовской области 38 % всех 
обращений жителей в органы 
власти связаны именно с этой 
темой. Износ водопроводных 
сетей в регионе составляет не 
менее 74 %, из-за чего система-
тически возникают аварийные 
ситуации и перебои с водоснаб-
жением населения. 

В результате обсуждения 
были выработаны системные 
меры, которые позволят вы-
править сложившуюся ситуа-
цию. В их основе – обеспечение 
финансирования региональных 
программ по модернизации 
жилищно-коммунальной ин-
фраструктуры и комплексные 
решения наболевшего вопроса 
качества питьевой воды.

За счет этих средств в Рос-
товской области будут постро-

ены и обновлены более 400 км 
сетей водоснабжения, в том 
числе 30 км – в Новочеркасске. 
Также в Новочеркасске будет 
проведена реконструкция водо-
заборов и канализационной 
насосной станции. Кроме того, 
в ходе реконструкции объектов 
системы Шахтинско-Донско-
го водовода планируется вы-
полнить строительство новых 
очистных сооружений произво-
дительностью 250 тыс. м3/сут. 
на территории Октябрьского 
района. 

Часть работ по нормализации 
водоснабжения в регионе будет 
проведена в рамках реализации 
принятой Правительством РФ 
«дорожной карты» по оздоров-
лению и развитию бассейна 
реки Дон.

Елена Теплинская считает, 
что для модернизации водохо-
зяйственного комплекса Ро-
стовской области нужно актив-
нее привлекать федеральные 
средства:

– Предлагаю рассмотреть 
возможность дальнейшего уча-
стия донского региона в получе-
нии средств Фонда националь-
ного благосостояния. Благодаря 
средствам ФНБ в Новочеркас-
ске уже ведется строительство 
и реконструкция многих водо-
проводных и канализационных 
объектов. Учитывая, что сектор 
водоснабжения в коммунальном 
хозяйстве наиболее капитало-
емкий, многие инвестпроекты 

из-за длительного срока окупа-
емости, а это 10 и более лет, ста-
новятся непривлекательными 
для инвесторов. Ограничены и 
возможности органов местного 
самоуправления по привлече-
нию инвестиций. Помощь Фонда 
позволит водоканалам распола-
гать необходимыми для разви-
тия финансами на длительный 
период, – заявила Елена  
Евгеньевна.

Стоит отметить, что за по-
следние два года 5 ресурсо-
снабжающих организаций Рос-
товской области уже получили 
займы от Фонда национального 
благосостояния на проведение 
модернизации коммунальной 
инфраструктуры (водоснабже-
ние, водоотведение и тепло-
снабжение) на общую сумму 
более 6,5 млрд рублей, что 
позволило обеспечить беспе-
ребойную работу многих объ-
ектов коммунального хозяйства 
региона. Практика привлечения 
заемных средств должна быть 
продолжена!

Губернатор предложение 
Елены Теплинской поддержал, 
согласившись, что займы на 
модернизацию ЖКХ, в том чис-
ле реконструкцию водохозяй-
ственного комплекса, следует 
привлекать на более выгодных 
для области условиях, чтобы 
инвестиционные вложения в эту 
сферу не приводили к резкому 
росту тарифов на водоснабже-
ние и водоотведение. 

Также участники Экспертной 
площадки обсудили ряд других 
вопросов, связанных с водо-
снабжением населения.

Например, было предложено 
проведение в донском регионе 
комплексного исследования 
по поиску новых источников 
воды, которые соответствовали 
бы всем ГОСТам и СанПиНам. 
При этом, Елена Теплинская 
отметила, что важно не затяги-
вать сроки оформления и ввода 

в строй новых объектов водо-
снабжения.

Прозвучало предложение 
унифицировать тарифы на 
техническое присоединение к 
системе водоснабжения. Введе-
ние унифицированного тарифа 
на подключение к воде, как это 
уже сделали в электроэнерге-
тике, значительно сэкономит 
время и позволит быстрее за-
пускать новые инвестиционные 
проекты. 

Кроме того, была высказа-
на идея освободить граждан 
от уплаты пени и штрафов при 
условии погашения основного 
долга за воду – по аналогии с 
акциями, которые уже прово-
дят другие ресурсоснабжающие 
компании. Губернатору эта идея 
понравилась, и осенью она бу-
дет апробирована в ряде терри-
торий. По мнению участников 
обсуждения, эта мера позволит 
увеличить собираемость плате-
жей, оздоровит финансовое со-
стояние водоканалов и, в конеч-
ном итоге, высвободит средства 
на приведение в порядок водо-
проводных сетей. 

Было решено включить 
прозвучавшие предложения 
в Концепцию водоснабжения 
Ростовской области, разра-
ботка которой уже началась по 
поручению губернатора. Этот 
программный документ должен 
включать не только меропри-
ятия по оздоровлению водных 
объектов, разведке новых ис-
точников питьевой воды, модер-
низации существующих водо-
проводных сетей и снижению 
тарифной нагрузки на потреби-
теля, но и меры по подготовке 
квалифицированных техниче-
ских и инженерных кадров.

Именно об этом неоднократ-
но заявляла Елена Теплинская в 
своих интервью и на различных 
совещаниях. Кадры решают 
все! И в первую очередь – ква-
лифицированные кадры.

1 августа под председа-
тельством губернатора 
Ростовской области  
Василия ГОЛУБЕВА была 
проведена Экспертная 
площадка по вопросам 
водоснабжения региона. 
Главной темой обсужде-
ния стало повышение ка-
чества питьевой воды, что 
особенно актуально для 
жителей Октябрьского 
района и Новочеркасска.
Кандидат в депутаты За-
конодательного Собра-
ния Ростовской области 
по Октябрьскому одно-
мандатному избиратель-
ному округу № 11, испол-
нительный директор ООО 
«Экологичес кие техноло-
гии» Елена ТЕПЛИНСКАЯ 
является в донском реги-
оне ведущим экспертом в 
области водоснабжения и 
водоотведения, поэтому 
ее участие в этом прин-
ципиально важном ме-
роприятии было вполне 
логичным. Обеспечение 
жителей Дона питьевой 
водой стоит в предвы-
борной программе Елены 
Евгеньевны на первом 
месте – она хорошо раз-
бирается в этом вопросе 
и знает, какие меры нуж-
но предпринять, чтобы 
его решить.
О чем же шла речь за 
круглым столом?

БУДЕТ ВОДА –  
БУДЕТ И ЖИЗНЬ!

До 2025 года на мо-
дернизацию объектов 
ЖКХ в донском реги-
оне будет направлено 
16,3 млрд рублей, из 
которых 6,6 млрд руб-
лей составят займы 
из Фонда националь-
ного благосостояния. 

Создание условий  
для появления новых 
рабочих мест

Новые рабочие места появ-
ляются там, где расширяется 
производство и открываются 
новые предприятия, где пред-
принимателям выгодно вести 
свой бизнес. Октябрьский 
район уже становится терри-
торией, привлекательной для 
инвестиций. С целью ускорения 
темпа экономического развития 
необходимо упростить проце-
дуру получения разрешений и 
согласований, а также модер-
низировать инженерные сети 
для подключения новых произ-
водственных площадок.

Повышение доступ-
ности и качества  
медицинских услуг

Решение этой задачи не-
возможно без укрепления 
материально-технической базы 
районных учреждений здра-
воохранения и строительства 
модульных пунктов оказания 
первичной медико-санитарной 
помощи в отдаленных селах и 
хуторах. Кроме того, необхо-
димо создать условия, чтобы 
селяне могли получать своевре-

менную медицинскую помощь 
специалистов узкой направлен-
ности. 

Улучшение качества 
питьевой воды

Для нормализации водоснаб-
жения и улучшения качества 
питьевой воды необходимо 
провести модернизацию всего 
водохозяйственного комплекса, 
а для этого нужно привлекать 
инвестиции, расширяя практику 
использования заемных средств 
Фонда национального благосо-
стояния. Об этом говорилось в 
начале августа на Экспертной 
площадке по вопросам водоснаб-
жения, и губернатор поддержал 
это предложение.

Поддержка сферы  
дошкольного и  
школьного образования

Проведение капитального 
ремонта детских садов и школ, 
строительство новых образова-
тельных учреждений является 
одной из приоритетных задач 
развития территории Октябрь-
ского района. Для выполнения 
этой задачи необходимо увели-
чение финансирования из об-
ластного бюджета, в том числе 

путем включения этих объектов 
социальной инфраструктуры в 
региональные программы раз-
вития сельских территорий. 

Обновление  
улично-дорожной сети

Упрощенный ремонт сель-
ских дорог, не имеющих твер-
дого покрытия, когда грунтовки 
просто грейдируют и щебенят, 
должен остаться в прошлом! 
Необходимо переводить грунто-
вые дороги сельских поселений 
в категорию дорог с твердым 
покрытием, а проще говоря – 
асфальтировать их. С этой целью 
губернатором Ростовской обла-
сти Василием ГОЛУБЕВЫМ уже 
дано поручение проработать 
вопрос подготовки соответству-
ющей региональной программы, 
и Октябрьский район должен 

быть в числе территорий, вклю-
ченных на приоритетных усло-
виях в эту программу обновле-
ния дорожной инфраструктуры. 
Жители сел и хуторов имеют 
такое же право на безопасные 
и качественные дороги, как и 
горожане!

Кроме того, надо проводить 
ремонты и обновлять материаль-
но-техническую базу районных 
учреждений культуры, возво-
дить новые спортивные объекты, 
продолжать благоустройство 
парковых зон. Многое из этого 
можно сделать в рамках реали-
зации губернаторского проекта 
инициативного бюджетирования 
«СДЕЛАЕМ ВМЕСТЕ!», и задача 
депутата должна заключаться в 
том, чтобы оказывать максималь-
ное содействие инициативным 
гражданам, стремящимся изме-
нить жизнь к лучшему. 

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН И НОВОЧЕРКАССК – 
ТЕРРИТОРИЯ РАЗВИТИЯ!
Основные тезисы предвыборной программы Елены ТЕПЛИНСКОЙ

Дорогие друзья!
В начале избирательной кампании я заявляла, что свою 
предвыборную программу буду формировать на основе 
ваших наказов. Я так и поступила. Десятки встреч с жи-
телями Октябрьского района и Новочеркасска, сотни 
звонков на мою «горячую линию» 8 (928) 628-20-76 по-
могли мне не только лучше узнать болевые точки тер-
ритории избирательного округа, но и выделить из об-
щей массы наиболее характерные проблемы, решение 
которых облегчит жизнь большому количеству людей.
Ключом к решению многих проблем является разви-
тие экономики Октябрьского района и Новочеркасска, 
реализация масштабных проектов инфраструктурной 
модернизации за счет областного бюджета и привле-
чения инвестиций. А для этого в Законодательном Со-
брании Ростовской области должен быть депутат, ко-
торый будет в равной степени отстаивать интересы и 
жителей сельских поселений Октябрьского района, и 
жителей столицы донского казачества. Депутат, кото-
рый будет добиваться выделения бюджетных средств 
на решение насущных проблем территории округа. 
И, если вы, дорогие земляки, окажете мне доверие, я 
готова взять на себя такую ответственность! 
Итак, в результате анализа и систематизации посту-
пивших наказов избирателей мною были определены 
приоритетные направления депутатской работы и 
очерчен круг первоочередных задач, решение кото-
рых требует участия депутата Заксобрания.

Елена Евгеньевна обладает главными качест-
вами, необходимыми депутату: порядочно-
стью, ответственностью, профессионализмом. 
Она, как грамотный специалист и опытный 
управленец, не только хорошо знает пробле-
мы нашей территории, но и готова их решать. 
Именно такой человек и должен представлять 
интересы жителей Октябрьского района в 
Заксобрании! Я призываю всех земляков  
голосовать за Елену ТЕПЛИНСКУЮ! 

Вера ПОДРОЙКИНА,  
главный врач ЦРБ Октябрьского района

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН: В ПРИОРИТЕТЕ – 
СОЦИАЛЬНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА!
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Вернуть столице дон-
ского казачества бы-
лую красоту и величие 
– наша общая цель! И 

многое для этого уже делается. Совместными усили-
ями инициативных граждан и органов местного са-
моуправления город становится чище и комфортнее 
с каждым годом: обновляется улично-дорожная сеть, 
ремонтируются учреждения социальной сферы, бла-
гоустраиваются парковые зоны. 
Конечно, изменения к лучшему происходят не так 
быстро, как хотелось бы, и во многом причина тому – 

не пассивность людей, а нехватка финансовых 
средств для реализации тех или иных проектов.  
Увы, возможности городского бюджета ограничены, 
и главная задача депутата как раз заключается в 
том, чтобы: 1) контролировать эффективность  
расходования этих ограниченных ресурсов;  
2) добиваться выделения дополнительных средств 
из областного бюджета для реализации муници-
пальных программ социально-экономического  
развития территории.
Этим и намерена заниматься в Законодательном  
Собрании Ростовской области Елена ТЕПЛИНСКАЯ. 

Новочеркасск: соцобъекты – 
на депутатский контроль!

В бюджетных расходах на 
2023-2025 годы предусмотрено 
финансирование капремонта и 
строительства в Новочеркасске 
целого ряда социально значи-
мых объектов, в том числе:

 �Капитальный ремонт по-
мещений жилых корпусов 
№ 1 и № 2 «Новочеркасского 
дома-интерната для пре-
старелых и инвалидов», 
расположенного по адресу: 

пер. Интернатный, 7, а также 
благоустройство территории 
этого учреждения. Общая 
стоимость работ на этом 
объекте составляет более 
182 млн 856 тыс. рублей, из 
них более 100 млн рублей 
будет выделено в 2024 году. 
Дополнительно уже в этом 
году на капремонт водопро-
водных сетей и сооружений 
дома-интерната выделено 
918 тыс. рублей.

 � Реконструкция зданий и 
сетей инженерного обеспе-
чения «Донского Императора 
Александра III казачьего ка-
детского корпуса» со строи-
тельством здания спального 
корпуса на 120 мест. В насто-
ящее время ведется разра-
ботка проектной документа-
ции, для чего было выделено 
более 24 млн рублей.

 � Строительство детсада на 
ул. Авиаторов. Учреждение 
дошкольного образования 
рассчитано на 80 мест. На 
реализацию этого проекта 
предусмотрено 180 млн 538 
тыс. рублей.

 �Капитальный ремонт «Го-
родской больницы № 3» на 
ул. Юности, 1, который дол-
жен быть завершен весной 
2025 года. Итоговая стои-
мость этого капремонта со-
ставит почти 787 млн рублей.

 �На 2025 год запланирован 
капитальный ремонт поли-
клинического отделения № 1 
«Городской поликлиники», 
расположенного на ул. Алек-
сандровская, 72 (стоимость 
работ составит 92 млн 304 тыс. 

рублей) и поликлинического 
отделения № 2 «Городской 
поликлиники», расположен-
ного на проспекте Ермака, 
57/58 (стоимость работ –  
40 млн 106 тыс. рублей).

Среди наиболее значимых 
объектов городской инфра-
структуры, на которых работы 
уже ведутся, либо будут начаты 
в ближайшее время:

 � Реконструкция путепровода 
через железную дорогу на 
ул. Машиностроителей: стои-
мость проекта составляет  
725 млн 910 тыс. рублей. Ра-
боты должны быть завершены 
до конца этого года.

Реализация как этих, так и 
других социально значимых 
проектов будет на постоянном 
контроле Елены ТЕПЛИНСКОЙ, 
которая намерена проводить по-
литику гласности и открытости 
во всем, что касается использо-
вания бюджетных средств. 

«Народ имеет право 
знать, на что тратятся на-
родные деньги!» – считает 
Елена ТЕПЛИНСКАЯ.

Как человек военный, я прекрасно понимаю, 
насколько важны в любом деле самодисцип-
лина и ответственность. Елена ТЕПЛИНСКАЯ 
очень требовательна к себе, она достойно 
представляет интересы избирателей в Город-
ской Думе Новочеркасска, ответственно под-
ходит к решению любой задачи. Настоящий 
профессионал, которых так не хватает во влас-
ти! Я призываю всех горожан голосовать на 
выборах за Елену ТЕПЛИНСКУЮ. Новочеркас-
ску нужен такой депутат в Законодательном 
Собрании!

Виктор БУРОВ, председатель Новочеркасской 
городской общественной организации вете-
ранов (пенсионеров) войны, труда, Вооружен-
ных Сил и правоохранительных органов
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